
 

 

 

Anfrage                                                                                         
            
                                                                                                                      7.4.2021 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Frak/on BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Mülheim bi?et Sie, die 
nachfolgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen. 

Anfrage:    

Die Stadt Köln gehört zu den Wachstumsregionen in NRW und deshalb ist es dringend 
notwendig, sowohl für die ansässige, als auch für die hinzukommende Bevölkerung 
bezahlbaren Wohnraum zu schaffen. Aus ökologischer und städtebaulicher Sicht ist es nicht 
sinnvoll dafür Grünflächen zur Verfügung zu stellen. Es ist vielmehr zu prüfen, inwieweit  
bereits versiegelte, mindergenutzte, zentral gelegene Flächen dafür nutzbar gemacht werden 
können. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 

1. In wessen Eigentum befindet sich der „ Schützenplatz“ in Köln Dünnwald, der derzeit als 
Abstellfläche  für Fahrzeuge aller Art und zur Müllentsorgung genutzt wird? 

2. Hat die Verwaltung bereits geprü[, inwieweit Wohnbebauung an dieser Stelle möglich ist? 

Gleichlautend an: 
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Norbert Fuchs 
- Stadtbezirk Mülheim- 

Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 

-Rathaus- 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

in der Bezirksvertretung Köln-Mülheim 

Wiener Platz 2 a, Zimmer 642 
51065 Köln 
Telefon: (02 21) 221 99 309 
Fax: (02 21) 221 99  486 
Mail:         www.gruenekoeln-muelheim.de 

Annika Hilleke  (1.Stellv.Bürgermeisterin) 

Winfried Seldschopf (FrakPonsvorsitz) 

Marianne BöQcher 

Sabine Ulke 

Catarina Winnen 

Buchforst I Buchheim I Dellbrück I Dünnwald I Flittard  
Höhenhaus I Holweide I Mülheim I Stammheim 



3. Wenn nein, warum nicht? 

4. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung an dieser Stelle eine zusätzliche Haltestelle der 
KVB einzurichten? 

5. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten in Zusammenhang mit der Wohnbebauung dort einen 
Park and Ride Platz zu realisieren? 

gez. Sabine Ulke                                                                          gez. Winfried Seldschopf
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